

## 中国経済経営学会会員の皆様

2020年6月13日に日本福祉大学で開催を予定しておりました春季研究集会ですが、愛知県の緊急事態宣言の発出や主催大学の事情、そして参加者の安心・安全などを総合的に考慮して、中止を決定致しました。

また、Web開催の可能性につきましても慎重に検討致しました。しかしながら大学・研究機関が直面する現在の状況や、自宅待機の長期化・広域化とそれに付随するネット利用環境への影響等を考慮した結果、春季研究集会のWeb開催も断念致しました。

多くの方から報告の応募を頂いたにもかかわらず、このような結果に至りましたことにつきまして、深くお詫び申し上げます。なお、今回の報告応募者につきましては、秋の大会で優先的に報告してもらうこと、報告応募者が別の大会で先に報告することを希望する場合には、学会としてそれを認可することも併せてお知らせ致します。

理事会と実行委員会は、今年10月に開催が予定されている全国大会の開催に向け、一致団結して取り組んでいく所存です。学会員の皆様におかれまして、引き続き学会の活動にご協力頂けると大変有り難く存じます。

新型コロナウイルス肺炎が世界的に広がり、日本でも多くの地域で様々な困難に直面しております。学会員の皆様におかれまして、ご自身と周りの方の安心・安全にくれぐれもご留意下さい。

2020年4月13日

中国経済経営学会会長 高橋 五郎  
春季研究集会・実行委員長 原田 忠直